
Protokoll Konstituierende Ortsbeiratssitzung Ellershausen vom 10.05.2016 

Teilnehmer: Armin Trube, Bernd Burhenne, Lars Stöber, Mario Ziegler, Frank Stöber, Gisela Brosch 

und Engelbert Deimel 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Wahl Ortsvorsteher 

3. Wahl Stellv. Ortsvorsteher 

4. Wahl Schriftführer 

5. Wahl Vertreter Friedhofsausschuss 

6. Verabschiedung ausgeschiedener Mitglieder 

7. Freiwilligentag 2016 

8. Verschiedenes 

 

1. Armin Trube eröffnet die Sitzung um 19.39 Uhr und verlass die Tagesordnung. Er bedankte sich 

für die gute Zusammenarbeit in der letzten Periode. 

2. Engelbert Deimel und Bernd Burhenne scheiden aus privaten Gründen aus dem Ortsbeirat aus. 

Gisela Brosch ist erste Nachrückerin. 

Armin Trube stellte sich zur Wiederwahl als Ortsvorsteher. 

Er wurde mit 4 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

3. Lars Stöber stellte sich zur Wahl als Stellv. Ortsvorsteher. 

Er wurde mit 4 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

4. Mario Ziegler stellte sich zur Wiederwahl als Schriftführer. 

Er wurde mit 4 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

5. Gisela Brosch stellte sich zur Wahl für den Friedhofsausschuss. 

Sie wurde mit 4 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

6. Armin Trube verabschiedete die ausgeschiedenen Mitglieder und überreichte jedem einen 

Präsentkorb. 

Für über 20 Jahre: Engelbert Deimel. 

Für 15 Jahre: Bernd Burhenne. 

7. Freiwilligentag am 17.09.2016 ab 09.00 Uhr. 

Geplante ist die Renovierung des Königbalkons 

8. Verschiedenes 

- Es soll versucht werden, den Jugendraum wiederzubeleben. 

- Über die bereits getätigten Maßnahmen des Hochwasserschutzes, wie der Austausch von 

Kanaldeckeln und noch durchzuführende Tätigkeiten wurde gesprochen. 

- 2 Bäume auf dem Friedhof sollen gefällt werden, da diese bereits zu groß geworden sind und 

ein späteres fällen währe mit erheblichen Kosten verbunden. 

- Wegen des Lärmschutzes soll an die Bahn weitergegeben werden, dass der Bewuchs an der 

Bahnstrecke nur teilgekürzt werden soll. Über die Möglichkeit einer Lärmschutzwand wurde 

diskutiert. 

- Das Urinal vom Fuchsbau soll noch neu gefliest werden. 

- Das nächste Osterfeuer soll wegen vermehrtem abladen von Abfällen, über das ganze Jahr 

verteilt, nicht mehr auf dem Esch stattfinden. Ein neuer Ort wird gesucht. 

- Für den Bootsanleger sind alle Genehmigungen erteilt worden. Die Betonsteine für die 

Treppen müssen noch besorg werden. 

Armin Trube schließt die Sitzung um 20.50 Uhr. 

Gezeichnet 

 

Mario Ziegler, Schriftführer 

 


